



Mathias Dangel, Silvana Flesch-Dangel und Mitarbeiter Siegfried Riedle (v. l.)

FLOTTER NEUAUFBAU

Nach noch nicht mal drei Jahren auf eigenen Füßen hat Mathias Dangel von Dangel Arbeitsbühnen einen Neubau gestemmt. Was der Gründer vorhat, berichtet Alexander Ochs.



Die neue Halle in Emmingen-Liptingen



Einweihung und Ansprache

Im äußersten Südwesten der Republik, im Landkreis Tuttlingen, liegt in dem nicht ganz 5.000-Einwohner-Ort Emmingen-Liptingen der neue Firmensitz von Dangel Arbeitsbühnen. Firmenchef Mathias Dangel, 49, blickt zurück: „Als die Firma Forster am 28. April 2021 angefangen hat, die ersten Baggerschaufeln für das Grundstück zu heben, konnten wir uns noch nicht vorstellen, dass wir heute, am 3. Dezember 2021, hier sitzen würden und unser Einweihungsfest feiern würden.“ Innerhalb eines halben Jahres waren Außengelände und Halle auf dem 2.400 Quadratmeter fassenden Areal fertiggestellt. Allen, die in irgendeiner Form daran beteiligt waren, dankt er mit den Worten: „Ihr habt einen sehr guten Job gemacht!“ Besonderer Dank gilt seiner Frau Silvana Flesch-Dangel (50), die sich um die kaufmännische Abwicklung des Unternehmens kümmert, und seinem Servicemitarbeiter Siegfried Riedle.

Rückblende: Im Sommer 2018 wurde die Firma Flesch Arbeitsbühnen an Mateco verkauft. Daraufhin hat Mathias Dangel, zuvor 20 Jahre lang bei Flesch tätig, seine eigene Arbeitsbühnenfirma aufgemacht. Die ersten Jahre war sie in Mühllingen im Landkreis Konstanz angesiedelt. Doch Dangel vermietet nicht, sondern er widmet sich dem Service und dem Verkauf neuer und gebrauchter Bühnen aus dem In- und Ausland. Das Portfolio im Service umfasst hauptsächlich Reparaturen, UVV-Abnahmen und Ersatzteile. Zudem fokussiert er rein auf das Produkt Bühne. Hauptsächlich sind es Scherenarbeitsbühnen und Boomlifte. Auch der Sonderbühnenbau ist im Portfolio von Dangel Arbeitsbühnen enthalten.

Zusammen mit seiner Frau und seinem Mitarbeiter betreut er rund 500 Arbeitsbühnen. Die Firma Dangel deckt mit ihrem Kundendienst den süddeutschen Raum, die angrenzende Schweiz und Österreich ab. Mit den Herstellern Haulotte, Hematec und Niftylift wurden Serviceabkommen abgeschlossen. Für diese und auch weitere Hersteller sowie unterschiedliche Arbeitsbühnenvermieter führt die Firma Kundendienstaufträge, Reparaturen sowie UVV-Abnahmen durch.

Nach Abschluss der Bauarbeiten freut sich Mathias Dangel nun, mit der neuen 450 Quadratmeter großen Gewerbehalle und den bestens eingerichteten Kundendienstfahrzeugen das wortwörtlich neue Fundament für seine Geschäftstätigkeit gelegt zu haben. Läuft es weiter rund, könnte auf dem neuen Firmenareal eine weitere Halle gegenüber der jetzt neu errichteten entstehen. ■